
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Heat“ vom 25. Januar 2022, 12:29

Zitat von putzi 

Zitat von 8Prozent 

Und was ist daran dann nicht hilfreich? (Wenn es so ist, ich kann das nicht
überblicken. V.a. wenn die dann auch wirklich kommen)

Das kommt drauf an wie sich das auf potentielle Coronahilfen und Mieterlasse auswirkt.

Hab die Zahl nimmer im Kopf, aber Rossow meinte doch erst in der jüngeren
Vergangenheit das man für 8.000?? oder warens 10 gar net erst aufsperren braucht.

Und nochmal, warum ich bei einem Stadionkomplex wie dem Frankenstadion nur
10.000 Zuschauer zulass, in Fürth dann aber 8.000 (die Schüssel vo dene hat doch
irgendwas mit 16.000 oder? das erklärt mir jetzt mal bitte einer aus virologischer Sicht.

Das ist diese Scheißhauspolitik die mich inzwischen einfach nur ankotzt. Man macht
halt a bissler was obwohls völli sinnbefreit ist.

Alles anzeigen 

Es sind 25% Kapazität erlaubt, aber max. 10k Zuschauer. Also kein Vorteil bei kleinem Stadion.
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